AÑO 30 Nº 345 Mensuario de Distribución Gratuita

EN INTERNET: www.periodicoparatodos.com.ar

Teléfono de la Redacción: (15) 5148-1442

El verano está allí... ¡Esperándote!

LENTES DE CONTACTO Optica Olivos

Av. Maipú 2517 Olivos 4790-7529

Importante informe de la Agencia Nacional de Seguridad Vial

Bajó la cantidad de personas conductoras que consumieron alcohol involucradas en siniestros viales atendidas en las guardias de hospitales.

La cartera nacional de Transporte dirigida por Diego Giuliano, publicó a través de la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV), un estudio que refleja una reducción de conductores atendidos en las guardias luego de protagonizar un siniestro vial que declararon haber consumido alcohol en las 6 horas previas al incidente. La investigación se llevó a cabo en las salas de emergencias de hospitales públicos de todo el país y fue coordinado junto al Ministerio de Salud de la Nación y a Fundartox. La comparación es en base a un trabajo similar también hecho por la ANSV en 2018.

Entre los resultados del trabajo a cargo del organismo del Ministerio de Transporte de la Nación se destaca que el 12,4% de los pacientes atendidos en la guardia fue como consecuencia de un incidente de tránsito, contra el 15,3% de

años anteriores.

Con respecto al consumo de alcohol, el 22,1% del total de los conductores atendidos en urgencias por motivo de siniestralidad vial declararon haber consumido alcohol en las 6 horas previas al hecho, siendo esta cifra inferior a la medición de 2018, que se registró en un 25,1% de los casos. Cabe remarcar que desde mayo de este año rige la Ley de Alcohol Cero al volante en todas las rutas nacionales del país y que, además, esta norma está vigente en 18 provincias argen-

"Este tipo de estudios nos muestra el impacto que tuvo la Ley Alcohol Cero para cuidar la vida de las personas. Esa Ley que con tanto esfuerzo y convicción impulsamos desde el Ministerio de Transporte y la ANSV, con el apoyo incondicional de Sergio Massa. Hoy, menos personas alcoholizadas

protagonizan siniestros viales. Además, quienes participan de un hecho vial y no bebieron ni una gota, terminan con lesiones de menor gravedad. Este es un ejemplo que demuestra a las claras la importancia de no consumir alcohol al volante y es también un llamado concreto para los distritos que aún deben adherirse a la norma, porque el alcohol cero no sólo evita siniestros viales, también puede ser la diferencia entre pasar un mal momento o perder la vida", destacó el ministro de Transporte de la Nación, Diego Giuliano.

"Mostrar esta información es seguir demostrando la importancia que tiene el Estado en esta política pública", manifestó la ministra de Salud de la Nación, Carla Vizzotti, y agregó que "es información para la acción y es una decisión política y federal consolidarla, porque sin la información de cada provincia no podríamos hacerlo desde Nación".

Por su parte, el director ejecutivo de la ANSV, Pablo Martínez Carignano, expresó: "Detrás de esta estadística hay un trabajo que venimos realizando desde hace cuatro años junto a las jurisdicciones, y que tuvo su gran logro con la sanción de la Ley de Alcohol Cero al volante a nivel nacional. Hoy son 18 provincias que tienen tolerancia cero y debemos seguir controlando y concientizando sobre los efectos graves de tomar alcohol y luego manejar, por eso invitamos a las provincias que faltan a unificar una misma ley en todo el país, porque se trata de una normativa que efectivamente salva vidas".

De acuerdo al perfil de los conductores que declararon haber tomado alguna bebida alcohólica previamente, el 26,4% fueron hombres y el 11,7% mujeres, y se refleja una baja en ambos casos (en 2018 los porcentajes fueron 28% y 14,3%, respectivamente). En cuanto al tipo de usuarios, los casos que vincularon a la siniestralidad y al consumo de alcohol previo se dio en un 28,1% en automovilistas y un 22,5% en motociclistas.

Otro dato que se desprende del estudio tiene que ver con la vinculación entre el consumo de alcohol entre conductores siniestrados viales y la gravedad de las lesiones resultantes, que, tanto en automovilistas como en motociclistas, la presencia de alcohol generó lesiones de mayor gravedad.

Comuniquese con PARA

(*) Otros datos de pacientes atendidos por siniestros viales

Del total de pacientes siniestrados viales atendidos en las salas de emergencias de hospitales públicos argentinos (12,4%), se desprendió que fueron mayormente hombres (63,5%), principalmente menores de 35 años (65,4%). Además, 8 de 👣 cada 10 de los siniestros viales tuvieron participación de usuarios vulnerables: 65% motociclistas, 9,2% peatones y 6,9% ciclistas.

La mayor participa- N ción de motociclistas lesionados ocurrió en las zonas del Noreste (NEA), con un 79,5%, y en el Noroeste (NOA), con un 80,7%.



NUEVO FRIGORIFICO

VENTAS POR MAYOR Y MENOR **CARNES - POLLOS**

Crédito y Débito VISA Y CABAL

El Mejor Precio y **Calidad**

LECHONES ACHURAS CORDEROS

ATENDIDO POR SUS DUEÑOS

Horario: de 3 a 13 hs Lunes a Sábado de 16.30 a 19.30 hs.

Av. Andrés Rolón 2492 Beccar Tel: 3976-5993 **(15)** 5226-9917





Para Todos, Periódico Mensual de Distribución Gratuita en Zona Norte. Pág. web: www.periodicoparatodos.com.ar. Facebook: Periódico Para Todos. Para Todos no se hace responsable por los conceptos vertidos en las notas firmadas y las colaboraciones son ad honorem. Registro de la Propiedad Intelectual: En trámite. Director y Propietario: Claudio Omar Antunovich. Asesora Legal: Dra. Aída Turiel. Para Todos: Cel. (15) 5148-1442. Redacción: Caseros, 3615 Olivos. Fecha de salida: 27 de noviembre de 2023.

MALVINAS ARGENTINAS

Nueva entrega de patrullas para reforzar la seguridad en los barrios

Nardini, Correa y Vivona, hicieron la entrega de 7 móviles destinados a la Policía de la provincia de Buenos Aires, en el Centro Operativo Municipal (COM).

Nardini, Correa y Vivona, hicieron la entrega de 7 móviles destinados a la Policía de la provincia de Buenos Aires, en el Centro Operativo Municipal

El ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires, Leonardo Nardini; junto a la intendenta interina de Malvinas Argentinas, Noelia Correa y al vicepresidente 1° del Senado Bonaerense, Luis Vivona, realizaron una nueva entrega de patrullas destinadas a la Policía de la provincia de Buenos Aires, en el Centro Operativo Municipal de la comuna.

Leo Nardini, dijo: "La seguridad es un tema que nos preocupa y nos ocupa en Malvinas Argentinas". "Entendiendo como ministro, como intendente electo, pero también como vecino, que es una preocupación constante el fortalecer la prevención en patrullaje, y que es una de las grandes demandas de la sociedad", agregó.

El plan integral de Seguridad que se desarrolla



en Malvinas Argentinas, incluye también: nuevos tótems de emergencia, nuevos móviles de gendarmería, patrullas para protección ciudadana, motos en los centros comerciales. cámaras monitoreadas desde el COM, luces LED en todo el distrito, postas de seguridad y paradas seguras.

El ministro, detalló: "Son 7 las patrullas que hoy se suman. Tenemos un dispositivo montado en diferentes barrios de Malvinas de más de 92 móviles en lo que respecta camionetas y autos, sumado a las 25 motos que hay desplegadas en todas las

cuadrículas del distrito".

En Malvinas Argentinas, las fuerzas de seguridad de Gendarmería Nacional, la Policía de la provincia de Buenos Aires y la Patrulla de Protección Ciudadana, trabajan de manera articulada para contrarrestar y prevenir el delito.

Finalmente, de cara al domingo electoral, Nardini recordó que Sergio Massa "ha sido uno de los pioneros y ha estado a la vanguardia, cuando le tocó desempeñarse como intendente de Tigre, en protección y seguridad". "Massa también ha sido uno de los promotores en armar los centros de monitoreo, la fibra óptica y las cámaras de seguridad en los municipios. Este COM lo inauguramos juntos en 2019".

Hechos delictivos y de seguridad en Tigre

El COT brindó asistencia ante un caso de violencia de género en Don Torcuato. También detuvo a tres jóvenes que robaron una moto en Benavídez.



(*) El COT brindó asistencia ante un caso de violencia de género en **Don Torcuato**

Agentes del Centro de Operaciones Tigre (COT) detuvieron en Don Torcuato a un hombre que agredió a su pareja. El hecho fue registrado por las cámaras de videovigilancia del distri-

Todo comenzó cuando operadores del centro de monitoreo visualizaron la situación, que ocurría en la intersección de las calles Alberdi y Juan de Garay. En las imágenes se ve que el sospechoso forcejea con la víctima y la agrede.

Inmediatamente se dio aviso a los móviles que patrullaban la zona, para que acudieran al lugar. Una vez allí, los efectivos brindaron asistencia a la joven y detuvieron al sospechoso, quien fue puesto a disposición de la Justicia.

(*) El COT detuvo a tres jóvenes que robaron una moto en Benavídez

Agentes del Centro de Operaciones Tigre (COT) detuvieron en Benavídez a tres jóvenes que robaron una moto. Fue posible gracias a la denuncia del propietario del rodado, mediante la aplicación Alerta Tigre.

Todo comenzó cuando los muchachos sustrajeron el motovehículo de una propiedad ubicada sobre la calle Francia. Tras lograr el cometido, huyeron del lugar a pie. La víctima alertó el hecho al COT e inmediatamente se procedió a realizar el seguimiento a los sospechosos, mediante las cámaras de videovigilancia.Finalmente los móviles acudieron al lugar y lograron interceptar a los jóvenes en Ruta 9 v Gelly v Obes, donde fueron detenidos para ser puestos a disposición de la Justicia.

La aplicación Alerta Tigre Global es una herramienta gratuita, para todos los vecinos del distrito. Mediante sus teléfonos inteligentes, la comunidad puede enviar alertas inmediatas al COT de situaciones de emergencia que perciben en la vía pública.

El Municipio de Tigre cuenta con más de 130 móviles con los que patrulla en forma permanente las calles y vías navegables del distrito. Permiten actuar con rapidez ante cualquier alarma o situación de emergencia detectada en el COT y contribuir también al patrullaje preventivo.

Además, tiene más de 2.000 cámaras de seguridad distribuidas en la ciudad, con las que monitorea hechos delictivos, accidentes de tránsito y cualquier otra acción que altere el orden. Cuenta con el apoyo de los móviles de Protección Ciudadana, Defensa Civil, Tránsito y las ambulancias del SET.

Fábrica de Pastas Artesanales **CASA SUPER**

Especialidad en Lasagnas • Canelones • Sorrentinos • Ravioles

J. Ingenieros 2205 Olivos 4790-7886

APRENDA PELUQUERIA Con Rodolfo

Inscripción abierta todo el año Cursos de 4, 6, 9, 12 y 15 meses

Posadas 2412 - Munro / Tel.: 4762-0449



REPARACION **DE CORTINAS. AUTOMATIZACIÓN.** REDUCTORES. **ALUMINIO - MADERA**

PRESUPUESTOS SIN CARGO

ARIEL 11.4037.8989

ASESORAMIENTO PROFESIONAL





RELATOS - COMENTARIOS PRODUCCION - OP. TECNICA SERGIO DANIEL PAVON

LA CAMPAÑA DEL MATADOR DE VICTORIA POR STREAMING



JOSE C. PAZ

Kusinsky y Storino reelectos por la Asamblea Universitaria de la UNPAZ

UNPAZ es la Universidad Nacional de José C. Paz

En el marco de lo previsto por el Estatuto Universitario de la UNPAZ, el 10 de noviembre de 2023 las/os representantes de los diferentes claustros eligieron a Darío Kusinsky y Silvia Storino como rector y vicerrectora, respectivamente, para el período comprendido entre el 1º de enero de 2024 y el 31 de diciembre de 2027.

El máximo órgano de gobierno de la Universidad aprobó la reelección de Kusinsky y Storino en un contexto de celebración y reivindicación de la educación pública, conurbana, inclusiva no arancelada y de calidad.

La sesión de la Asamblea Universitaria, la sexta desde su creación y la tercera en elegir la conducción del Rectorado y Vicerrectorado, constituye uno de los actos más solemnes de la vida democrática de la universidad. Es la expresión de la voluntad de toda su comunidad representada en los claustros docentes, nodocentes, de estudiantes y graduadas/os.

Previo al acto eleccionario, el rector Darío Kusinsky presentó un informe de gestión correspondiente al período 2022/2023, complementario al presentado en la Asamblea del 2021, que se organizó sobre seis ejes temáticos que permitieron visibilizar el crecimiento y desarrollo

de la UNPAZ durante los últimos dos años. Entre otros temas, se abordaron la gestión académica, la ciencia y la tecnología, la extensión y la infraestructura.

Durante la jornada se destacó el crecimiento y desarrollo de la UNPAZ desde sus inicios y durante los últimos años. Entre los aspectos que destacaron, se mencionaron la ampliación de la oferta formativa de pregrado, grado y posgrado, el incremento de la matrícula de estudiantes, de graduadas y graduados que recibieron sus títulos, el trabajo desarrollado para potenciar la investigación y los proyectos de ciencia y tecnología, las actividades culturales, deportivas y de extensión, la edición y publicación de un amplio catálogo de libros y revistas, y las actividades internacionales que otorgan visibilidad y posicionamiento a la UNPAZ en el mundo.

Asimismo, se celebró la inauguración de grandes obras, en articulación y con el acompañamiento del Municipio de José C. Paz, así como la ampliación de la infraestructura edilicia y el trabajo que se sique realizando para la culminación y el desarrollo de proyectos para que la comunidad universitaria pueda realizar actividades en más espacios y mejores condiciones.

En tal sentido, el rector hizo un especial reconocimiento a la visión del intendente Mario Ishii, quien forjó el proyecto de universidad hace muchos años y lo materializó con obras para que José C. Paz, la comunidad local y de la región, cuente con las condiciones para que un/a ciudadana/o inicie el jardín de infantes y continúe hasta la universidad cerca de su hogar. "Estamos discutiendo proyectos nuevos para estar a la altura desde la Universidad de un Intendente que confía en nosotros. Yo le quiero agradecer a Mario en particular por su modo de entender la Universidad y por la con-

Las y los Asambleístas destacan la labor de la gestión:

fianza que nos tiene en

este proyecto tan gran-

de", expresó Kusinsky.

El exrector y actual asambleísta, Federico Thea, destacó que "Dario y Silvia han cumplido con una de las principales metas que nos pusimos hace 4 años; en aquel momento dijimos que la Universidad iba a tener un fuerte desafío de crecimiento y el desafío no solo iba a ser gestionar sino hacerlo sin perder ese toque personal que tiene nuestra Universidad, ese toque de hacer sentir a cada unalo especial, sea como estudiante, graduada/o, nodocente, investigadoralor, funcionarialo, cada unalo de nosotraslos nos sentimos muy especiales y parte de una historia".

En representación del claustro de estudiantes, la asambleísta Tamara Weber, sostuvo que "necesitamos otra gestión de Darío y Silvia y otra gestión popular en el Estado

nacional que acompañe para que la Universidad siga creciendo en inversión y en los proyectos que impulsan estas autoridades".

En consonancia, el representante de graduadas/os Nicolás Gulman resaltó: "la fuerza de trabajo, el empuje, la solidaridad, el sentido de transformación que transmiten a toda la comunidad universitaria... (...) Creo que todos venimos acá a defender a la Universidad Pública; tenemos un Estado presente, queremos un país que nos permita soñar cada día".



Dr. Hernán Rubio

MÉDICO VETERINARIO - MP 7431



URGENCIAS LAS 24 HS 15-4434-0933

CÓRDOBA 3014 - OLIVOS hurubio@yahoo.com



CERRAJERIA

De ALBERTO SINOPOLI

TRABAJOS A DOMICILIO (15) 4418-5597 (15) 4407-8031

Copias Computadas / Antipánico / Reparación Venta y colocación de Cerraduras y Herrajes Replateados y Niquelados

Don Bosco 1110 San Isidro



Concierto de Música en el Instituto Evangélico de la **Asamblea Cristiana**



Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar

El 13 de noviembre se llevó a cabo en el nivel secundario del Instituto Evangélico de la Asamblea Cristiana el Concierto de Música 2023 con la participación de padres y familiares. Lo mismo ya había repetido con los demás niveles. Es un momento singular y único donde se muestra la tarea conjunta de todos los departamentos educativos con gran participación y gozo de la comunidad.

El evento llevó a cabo en el flamante SUM de la Institución (sita en Los Polvorines) que sigue creciendo con la Gracia y Bendición de Dios.

Carpintería "Cosas Viejas"

Aberturas de estilo

Restauración Réplicas

Horario: Lunes a viernes de 8 a 12 hs. Y de 14 a 18 hs. Sábados de 8.30 a 13 hs

Nos trasladamos a la calle G. Marañón 2729 esq. Talcahuano, Villa de Mayo - Tel. 4463-6776

Web: www.montivero.cosasviejas.com - Mail: arqadrianm@yahoo.com





SAN FERNANDO

El Hospital Provincial Cordero sumó una nueva ambulancia

Se incorporó una Unidad Móvil de Alta Complejidad equipada con los necesario para una asistencia de mayor calidad. A su vez, el Ministro de Salud provincial Nicolás Kreplak, el Secretario de Salud Marcelo Campos y los Directores del Hospital, Dr. Delle Donne y Dr. Pericoli, recorrieron las obras en avance de sectores de Pediatría, Terapia Intensiva Pediátrica y un nuevo Tomógrafo.

El Ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, acompañado por el Secretario de Salud del Municipio, Marcelo Campos, y el Director Médico del Hospital, Juan Delle Donne, hizo entrega al nosocomio de una nueva ambulancia de alta complejidad. Además, el Ministro Kreplak tuvo a cargo el cierre de la 30° Jornada Científica del Hospital con una charla sobre el crecimiento de los últimos años y los proyectos futuros.

El Secretario Campos

destacó: "Es una satisfacción haber recibido una ambulancia de alta complejidad para el Hospital, y el poder apreciar el avance concreto de estas obras tan esperadas durante tantos años para reforzar la atención de la salud tanto en el distrito como en la provincia, como fruto del trabajo conjunto entre el Municipio de San Fernando y la Provincia de Buenos Aires, para beneficio de las vecinas y vecinos".

En tanto, el Ministro Kreplak agregó: "La llegada de esta nueva ambulancia de alta complejidad se suma a las más de 293 ya entregadas por el gobernador Axel Kicillof a los hospitales de toda la provincia. Además recorrimos las obras de las salas de Terapia Intensiva, Pediatría y del Tomógrafo, que está avanzada, y participando de las 30a. Jornadas Hospitalarias. Es un día de intercambio y de trabajo en equipo para reconstruir el sistema de salud con el avance de obras importantísimas e históricas que mejoran el

sistema de emergencias y derivaciones para San Fernando y toda la provincia de Buenos Aires".

Y el Director Médico del Hospital, Juan Delle Donne, explicó: "Con el Ministro de Salud de la Provincia, además de entregarnos una nueva ambulancia de última generación totalmente equipada que pondremos ya en servicio, recorrimos

las obras en avance del tomógrafo y la obra que hace la Provincia junto al Municipio de San Fernando de la nueva Terapia Intensiva Pediátrica con 12 camas de internación y la sala nueva de Pediatría de última generación con 24 camas".

"También tuvimos el honor que el Ministro Kreplak haya cerrado las 30a. Jornadas Científicas del Hospital que hacemos todos los años, tratando temas de todos los servicios, disciplinas y especialidades que fuimos trabajando. En este caso. destacamos la articulación con el sistema de salud municipal. Estamos muy contentos y agradecidos, y seguimos gestionando la salud pública", concluyó el Dr. Delle Donne.



PERSONALIDAD



Columna de la zona norte a cargo de: Claudio O. Antunovich (Periódico Para Todos)



Se puede ver por You Tube

You Tube

K24 EN RADIO Am690

Se puede escuchar en la web www.am690.com.ar

sanisidrogassrl@hotmail.com

San Isidro lanzó un programa de protección para embarazadas y bebés

El Municipio de San Isidro presentó una quía con buenas prácticas obstétricas orientada en la atención integral del embarazo, parto y nacimiento. Buscan garantizar los derechos de las mujeres y los del bebé recién nacido.

"Escuchar. Dialogar. Respetar. Son las tres palabras que describen al nuevo paradigma en la atención integral de mujeres embarazadas que está plasmado en este programa. Cumplir sus derechos y los del bebé a la hora de parir y nacer es primordial en nuestro Hospital Municipal Materno Infantil de San Isidro, considerado el de mayor complejidad médica de toda la zona norte", expresó el intendente Gustavo Posse, que esta mañana encabezó la presentación junto a profesionales de la salud y vecinas.

Y agregó: "Estamos convencidos, tal como afirma la Organización Mundial de la Salud, que el acompañamiento integral del parto y el nacimiento mejora la respuesta biológica y disminuye la utilización de métodos farmacológicos del dolor; además de lograr un parto de bajo riesgo, sin intervenciones innecesarias".

En esta guía hay novedosos recursos para ese momento especial que viven madre-hijo-familia y equipo de salud. Desde el banquito de parto, el espacio físico seguro y talleres previos, hasta la música y la luz, entre otras acciones, forman parte de esta tarea que prioriza el equilibrio emocional de la madre y su entorno.

Para ello, cada integrante es clave: obstetras, parteras, neonatólogas, anestesistas, enfermeras y Doulas (mujeres que con la experiencia de haber

parido acompañan a otra durante su embarazo, trabajo de parto, nacimiento y puerperio). "Este nuevo instru-

mento es garante de los derechos que le asisten a las mujeres en la atención durante el embarazo, parto y nacimiento. Para los equipos de salud es nuestra herramienta en la defensa de dichos derechos y nuestra carta

nales asumidos por esta Maternidad", indicó Laura Abojer, jefa del Servicio de Obstetricia del Hospital Materno Infantil local.

San Isidro fue el primer municipio en implementar las leyes de Parto Respetado, Prevención de Violencia contra las Mujeres y Derechos del Pacien-





RENOVACION DE OBLEAS



El Municipio de San Fernando renovó la Plaza "Malvinas Argentinas"

Un gran espacio verde de Virreyes Oeste fue puesto en valor con nuevas canchas de fútbol, fútbol-tenis y básquet, además de juegos infantiles, más árboles y sectores de descanso. La Diputada Nacional Alicia Aparicio la recorrió en medio de un operativo para acercar sevicios.



En Garibaldi y Guatemala se ubica la nueva plaza renovada por el Municipio de San Fernando durante la gestión del Intendente Juan Andreotti, llamada "Malvinas Argentinas" y con varias novedades para que disfruten las familias de Virreyes Oeste.

La Diputada Nacional Alicia Aparicio la recorrió acompañada de la Secretaria municipal de Obras Públicas Cecilia Tucat, y el Secretario de Salud, Marcelo Campos, quienes también aprovecharon la ocasión para coordinar un "Operativo Comunidad" para acercar servicios importantes del Municipio, la Provincia y la Nación.

La plaza cuenta ahora con una cancha de fútbol de césped sintético que reviste un viejo playón, ahora cercado y con protecciones metálicas detrás de sus arcos; también canchas de fútbol-tenis, una de las incorporaciones más celebradas en los espacios verdes de los últimos años; canchas de básquet 3×3, un deporte de creciente popularidad; nuevos juegos infantiles de características modernas y pisos de goma antigolpes; máquinas de ejercicio aeróbico; más árboles y plantas; cámaras de seguridad; iluminación LED y mejoras en el mobiliario para su sector de descanso.



Vicente López suma equipamiento de última generación para su Fab Lab

El Laboratorio de Fabricación Digital de Vicente López sumó nuevo equipamiento de última generación para las capacitaciones gratuitas en innovación y nuevas tecnologías que lleva adelante el municipio para emprendedores, makers, estudiantes de diseño y personas afines a carreras de ingeniería y arquitectura.

El Fab Lab ahora se encuentra completamente renovado gracias a la incorporación de nuevos equipos tales como: 15 nuevas computadoras, 5 impresoras 3D, 4 drones, 1 láser de corte y grabado, 1 scanner de impresión 3D, 1 casco de realidad virtual y más de 20 nuevas herramientas.

En medio de un contexto en el cual la tecnología se convirtió en un claro protagonista, los nuevos recursos tecnológicos que ofrece el laboratorio son fundamentales. Además, no solo beneficia a quienes participan sino que también busca involucrar a los vecinos, brindándoles la oportunidad de hacerlo.

Los talleres están pensados para aquellas personas que deseen formarse en materias que tengan una rápida salida laboral y que son demandadas por el mercado. El Fab Lab cuenta con una amplia variedad de cursos con modalidad virtual o presencial. Entre las principales temáticas se encuentran la impresión 3D, domótica, programación python, automatización industrial, desarrollo web e inteligencia artificial, entre muchos otros.

Para conocer la oferta académica completa del Fab Lab, los interesados pueden visitar https://mvl. edu.ar/establecimientos/ fab-lab/

MECANICA DENTAL



Prótesis Dentales / Removibles Completas / Parciales en Acrílico o Flexibles / Arañitas

VOY A DOMICILIO

DESCUENTO

CEL: (15) 6212-9740









El servicio de salud a distancia incorporó la especialidad pediátrica para niños y niñas de Tigre

La iniciativa, que fue lanzada por el intendente Julio Zamora en 2020 para adultos, sumó recientemente la nueva herramienta para vecinos y vecinas de hasta 15 años inclusive que residan en el partido sin cobertura médica privada. Se podrán formalizar consultas, seguimientos de patologías leves y/o enfermedades crónicas, entre otras.



El servicio de Telemedicina del Municipio de Tigre incorporó recientemente la especialidad pediátrica a distancia que permite realizar consultas médicas con el propósito de optimizar la atención y orientación de casos leves, intermedios o urgencias de niños, niñas y jóvenes del distrito de hasta 15 años inclusive

Su modalidad será virtual por intermedio de una teleconsulta médica orientativa. La o el paciente deberá comunicarse al Sistema de Emergencias de Tigre (SET) -107- e

indicar que se trata de una consulta pediátrica. En ese momento, la/el operador derivará la llamada al especialista en turno que estará en línea para llevar adelante la atención.

Acto seguido, el profesional formalizará el interrogatorio con el paciente para indicar si se trata de los códigos de la medicina de emergencia: rojo (urgente), amarillo (intermedio) o verde (leve). En el caso que se determine un "código rojo", el pediatra indicará al vecinos y vecina se acerque al

centro de salud u hospital más cercano o solicitará una ambulancia del SET para efectuar el traslado al mismo.

Telemedicina es una propuesta de asistencia sanitaria a distancia que fue impulsada y presentada por el intendente Julio Zamora en el año 2020 con el propósito de facilitar el acceso a la salud de manera remota. La incorporación de la unidad pediátrica busca llevar adelante de forma rápida y óptima la atención de las y los pacientes más pequeños de la ciudad.

MALVINAS ARGENTINAS

Nardini y Correa inauguraron un nuevo pavimento en la localidad de Tierras Altas

Se trata de tres cuadras de calzada de hormigón correspondientes a las calles Beaucheff y Maipú, en el barrio Emaus. Un trabajo realizado con financiamiento municipal, que beneficia directamente la conectividad y la calidad de vida de 500 vecinos y vecinas.



El ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires, Leonardo (Leo) Nardini; junto a la intendenta interina de Malvinas Argentinas, Noelia (Noe) Correa, realizaron la inauguración de las calles Beaucheff y Maipú, en la localidad de Tierras Altas.

Leo Nardini, dijo: "Estoy muy contento, las elecciones ya pasaron y gracias a Dios, el 60 % de los votantes malvinenses nos acompañó con el voto y obviamente, en vez de generar especulaciones estamos trabajando". "Hoy en el barrio Emaus, en Tierras Altas, una de las localidades con más porcentual de electores que nos dio su voto de confianza".

Luego continúo: "Estamos llevando adelante el avance del barrio, con una obra hidráulica que se realizó acá cerca en Fragata de Heroína, donde antes se quedaba el agua cada vez que llovía, y hoy conectando esta 'T' de pavimento que genera una fluidez de tránsito mucho mayor para este sector", expresó el ministro.

La obra se desarrolló en la calle Maipú entre Esteban Gómez y Fragata de Heroína (dos cuadras); y Beaucheff entre Paso de los Andes y Maipú (una cuadra).

Al finalizar el corte de cinta inaugural junto a la intendenta malvinense y a los vecinos y vecinas, Nardini concluyó: "Se pudo cumplir una etapa más del avance, para las familias del barrio. A través de diferentes programas, de nación, de provincia y del municipio, continuamos trabajando en la conectividad y en la pavimentación de miles de calles de Malvinas Argentinas, y la verdad es que los vecinos están felices por ello".



Trabajos para seguros

AUTOS NACIONALES E IMPORTADOS

O' Higgins 638 San Isidro **Tel: 4747-3940**

TODAS LAS TARJETAS (CREDITO Y DEBITO)

Fotocopias - Anillados Plastificados

ATENCION:

Lunes a Viernes de 7 a 20 hs. Sábados de 10.30 a 18.30 hs.

DON BOSCO 302 SAN ISIDRO

MECANICA SAN JOSE

Jorge Ordoñez

Inyección Electrónica Tren delantero Embragues, frenos Afinación



Chequeos computarizados



Liniers 1390 San Isidro 4747-9677

Pialcuadrado

Librería - Papelería Papelería Escolar y Comercial Cotillón

MALVINAS ARGENTINAS

(*) En la Expo Oficios

(Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar) El 22 de noviembre participé activamente con el Secretario Canciller de la Asamblea Cristiana

JOSE C. PAZ

(*) Visita de Carlos Marcos

El 2 de noviembre, nos visitó en el Centro de Formacion Laboral 402 conveniado con el municipio de José C. Paz el inspector, ya jubilado, Carlos Marcos.

Carlos Marcos se desempeñó como inspector areal, distrital de San Miguel y de Moreno, inspector regional de la Región 9 y asesor educativo.

En la actualidad, aunque jubilado, se desempeña como docente de nível superior y está culminando su licenciatura en Gestion Educativa en la UNTREF y en esa calidad me entrevistó para su tesis de licenciatura, lo que honra grandemente. Lo interioricé de la obra educativa municipal en todo su conjunto.

(*) Avanzan las obras de la futura Facultad de Ciencias, Tecnología, Innovación, Robótica e Ingeniería.

Están muy avanzadas las obras de la futura Facultad de Ciencias, Tecnología, Innovación, Robótica e Ingeniería de José C. Paz.

Está Facultad es construida con empleados de la Constructora y recursos municipales. La finalización de la misma se prevé para finales del corriente año.

Se ubica en la calle Marchena y Santa María y se suma a la amplia red de Instituciones educativas que le brindan las mejores carreras del futuro a los vecinos paceños.

SAN ISIDRO

(*) El Municipio renueva pavimentos en Boulogne

Los trabajos avanzan en Junín, entre Matheu y la avenida Avelino Rolón. Este tramo se encuentra cerrado al tránsito. "Es una importante arteria de vinculación entre las localidades de Boulogne y Villa Adelina. Aquí circulan distintas líneas de colectivos, por lo que implementamos una nueva capa asfáltica que aumenta la capacidad del pavimento y mejora su durabilidad", señaló el intendente Gustavo Posse, luego de recorrer la zona de obras y dialogar con vecinos.

de EXPO OFICIOS en el Centro Municipal de Estudios de MALVINAS ARGENTINAS. Variadisima muestra de actividades en la Sede Central de la calle Soler en la localidad de Grand Bourg en la Provincia de Buenos Aires. La Escuela Municipal de Malvinas Argentinas cuenta con varias subsedes y los cursos son todos cuatrimestrales. De rápida salida laboral, todos los cursos tienen el objetivo además de contener y promocionar a la población.

Página 7



CALENDARIO FISCAL AÑO 2023

Presentación de Declaración Jurada Anual Informativa

Presentación DDJJ año 2022 Presentación DDJJ año 2024 31/01/2023 31/01/2024

1) Declaración Jurada mensual del Tributo por inspección de Seguridad e Higiene. Pago mensual.

Período	Vencimiento	Período	Vencimiento	Período	Vencimiento
1°	28/02/2023	5°	30/06/2023	9°	31/10/2023
2°	31/03/2023	6°	31/07/2023	10°	30/11/2023
3°	28/04/2023	7°	31/08/2023	11°	29/12/2023
4°	31/05/2023	8°	29/09/2023	12°	31/01/2024

2) Tributo por Inspección de Seguridad e Higiene. 3) Derechos de Publicidad y Propaganda. 4) Derechos de Ocupación de Espacios Públicos. **Pago mensual.**

Período	Vencimiento	Período	Vencimiento	Período	Vencimiento
1°	31/01/2023	5°	31/05/2023	9°	29/09/2023
2°	28/02/2023	6°	30/06/2023	10°	31/10/2023
3°	31/03/2023	7°	31/07/2023	11°	30/11/2023
4°	28/04/2023	8°	31/08/2023	12°	29/12/2023

5) Tributo por Conservación de la Vía Pública y Servicios Indirectos (CVP). 6) Tributo sobre el Consumo, Conservación y Mejoramiento de la Red Lumínica Pública. 7) Tributo para el Mantenimiento de la Seguridad y Vigilancia. **Pago mensual.**

Período	1° vencimiento	2° vencimiento	Período	1° vencimiento	2° vencimiento
1°	12/01/2023	26/01/2023	7°	13/07/2023	27/07/2023
2°	14/02/2023	28/02/2023	8°	14/08/2023	28/08/2023
3°	14/03/2023	28/03/2023	9°	14/09/2023	28/09/2023
4°	13/04/2023	27/04/2023	10°	12/10/2023	26/10/2023
5°	12/05/2023	26/05/2023	11°	14/11/2023	28/11/2023
6°	14/06/2023	28/06/2023	12°	14/12/2023	28/12/2023

8) Impuesto Automotor municipal.

9) Patente de rodados.

Período	Vencimiento	Período	Vencimiento
1°	31/03/2023	1°	28/02/2023
2°	31/05/2023	2°	28/04/2023
3°	31/07/2023	3°	30/06/2023
4°	29/09/2023	4°	31/08/2023
5°	30/11/2023	5°	31/10/2023

10) Actividad comercial temporal con permiso precario.

Pago (Art. 23 Inc. h) Por vendedor ambulante en la vía pública - Vencimiento Día 10 de cada mes

11) Declaración Jurada bimestral por la Tasa por comercialización de envases no retornables y afines.

DDJJ	Vencimiento	DDJJ	Vencimiento	DDJJ	Vencimiento
1°	28/02/2023	3°	30/06/2023	5°	31/10/2023
2°	28/04/2023	4°	31/08/2023	6°	29/12/2023

11) Tributo por control sobre pesas y medidas.

DDJJ	Vencimiento	DDJJ	Vencimiento	DDJJ	Vencimiento
1°	28/02/2023	3°	30/06/2023	5°	31/10/2023
2°	28/04/2023	4°	31/08/2023	6°	29/12/2023

ra lodos

AÑO 30 Nº 345 Mensuario de Distribución Gratuita

EN INTERNET: www.periodicoparatodos.com.ar

Teléfono de la Redacción: (15) 5148-1442

Se acerca el verano. ¡A palpitarlo!

MECANICA Prótesis Dentales / Removibles Completas / Parciales en Acrílico o Flexibles / Arañitas

VOY A DOMICILIO A JUBILADOS

CEL: (15) 6212-9740

La Justicia federal rechazó el pedido para volver a comercializar pirotecnia

La jueza Martina Isabel Forns desestimó la medida cautelar solicitada por la Cámara Argentina de Empresas de Fuegos Artificiales (CAEFA). La misma pretendía interrumpir la ordenanza municipal que protege de los efectos de la pirotecnia y cohetería sonora a personas con TEA, niños y adultos mayores, mascotas y fauna en general.

La Justicia federal rechazó el pedido para volver a comercializar pirotecnia en Tigre, solicitado por la Cámara Argentina de Empresas de Fuegos Artificiales (CAEFA). Martina Isabel Forns, jueza a cargo del Juzgado Federal en lo Civil, Comercial Contencioso Administrativo N° 2 de San Martín, desestimó la petición.

Entre los argumentos expuestos por el Municipio de Tigre, la magistrada tuvo especial consideración en los perjuicios que generan los estruendos pirotécnicos en las personas que padecen Trastornos del Espectro Autista (TEA), como también las enormes implicancias negativas en el ambiente -producto del alto grado de probabilidad



de incendios-, y los daños sobre la flora y fauna local.

Desde julio del 2022, en el distrito está prohibida la utilización, tenencia, acocon efecto sonoro.

La medida fue impulsa-

pio, depósito, exhibición, fabricación, detonación, comercialización al público minorista o mayorista de pirotecnia y cohetería

da por el intendente Julio

Zamora con vistas a proteger a personas con TEA, niños v adultos mavores. así como evitar daños a mascotas y fauna en general. El primer antecedente a esta normativa data del 2019, cuando el jefe comunal decretó la suspensión del uso de fuegos artificiales en actos oficiales y espectáculos públicos del Municipio.

VICENTE LOPEZ

Soledad Martínez recorrió la 🕏 renovada Delegación Munro

Junto a vecinos del barrio, la intendenta recorrió este nuevo espacio donde los vecinos pueden realizar trámites.

Los trabajos realizados mejorarán el sistema de atención, permitiendo que los más de 35.000 vecinos de Munro accedan a una asistencia personalizada, más rápida y efi-

Actualmente, el municipio impulsa un plan de renovación de las delegaciones. Con este proyecto se llevan los servicios de la municipalidad cerca de las casas de los vecinos, se incorpora tecnología para agilizar los trámites y se brinda una atención personalizada en instalaciones modernas. La delegación de Villa Martelli ya se encuentra completamente renovada y actualmente se está trabajando en la remodelación de la sede de Florida.

Mediante las obras, se renovó y amplió el edificio con la incorporación de

mobiliario más moderno. Además se sumó un nuevo sector de atención al vecino con terminales de autogestión y un Area Back Office para uso común de empleados y vecinos.

El municipio continúa avanzando para facilitar los trámites a los vecinos. En este sentido, el año pasado se lanzó 'Vicente', un chatbot que permite a los vecinos resolver dudas y trámites desde su teléfono celular.

Con su ayuda, se pueden realizar consultas, pagos, trámites y pedir turnos médicos y odontológicos para los centros de salud del municipio. Además, se puede obtener información sobre los programas sustentables, licencia de conducir, tasas municipales, deportes, poda y arbolado, bienestar animal, entre otros.



"No te olvides que atendemos horario corrido"

4743 4418 11 7089 1600 MARCONI 601 - BECCAR

San Isidro, el municipio del Gran Buenos Aires con más lecturas de patentes

El sistema de lectores de patentes que conforma el Anillo Digital de Seguridad del Municipio de San Isidro controla casi 250 mil vehículos por día que utilizan las principales avenidas y accesos al distrito. El objetivo es reforzar la seguridad con la identificación de autos con orden de captura.

El sistema de cámaras LPR (Licence Plate Recognition) consiste en puestos de monitoreo acompañados por pórticos con cámaras lectoras de patentes que permiten identificar cuántos vehículos entran y salen del partido de San Isidro y si tienen orden de captura o patentes apócrifas. Este mecanismo de monitoreo detecta casi 250 mil autos por día en el distrito.

"Ser el municipio con mayor lectura de patentes, a través de nuestro Anillo Digital de Seguridad, nos permite desplazar el delito y mejorar la seguridad de nuestros vecinos. Es un sistema de trazabilidad de seguimiento de las patentes de los autos robados, trabajando en red con otros municipios de la zona norte", explicó el intendente Gustavo Posse.

El jefe comunal recordó que San Isidro fue el primer municipio en incorporar el patrullaje municipal, y detalló el plan integral de seguridad durante su gestión. "Buscamos sumar agentes y capacitarlos con equipa-



miento, invirtiendo en recursos y herramientas tecnológicas para enfrentar el delito". Y agregó que "gracias a todo esto, el distrito tiene las tasas de delito más bajas de la Provincia".

El Anillo Digital municipal está compuesto por más de 2200 cámaras ubicadas estratégicamente en los principales accesos, avenidas, túneles, cruces de ferrocarriles y rotondas del distrito, que se conectan a través de fibra óptica, en tiempo real, al Centro de Monitoreo.

En el Centro de Monitoreo, un software de búsqueda lee en segundos todas las patentes de los autos que circulan por el municipio para detectar los vehículos robados o con chapas de dominio falsas. En caso de que haya una detección, se emite una alerta para desplegar el operativo del Patrullaje Municipal en busca del vehículo identificado.

Este sistema sirvió para detectar casos complejos, atrapar prófugos o empezar a resolver todo tipo de delitos.



14 a 17 / Sábados de 7.30 a 15 hs Av. Andrés Rolón 2486 - Beccar

Tel: 4723-1227 loscuyanosbeccar@hotmail.com